

Station für Fahrradpolizist:innen

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der SPÖ stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 28.09.2021 gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen folgenden

Antrag

Der Bundesminister für Inneres, Karl Nehammer, MSc, wird ersucht, eine fixe Station für Fahrradpolizist:innen in Margareten (vorzugsweise am Margareten Gürtel) einzurichten.

Begründung

In Wien läuft seit rund 6 Monaten das Projekt „Uniformierter Fahrraddienst“. Bald sollen auch explizit Fahrradpolizist:innen unterwegs sein. Margareten würde sich sehr gut für einen fixen Stützpunkt für Fahrradpolizist:innen eignen. Vor einigen Jahren verlor Margareten eine Polizeiinspektion aufgrund von Sparmaßnahmen des Innenministeriums und der Westen Margareten verfügt seitdem über keine Polizeiinspektion mehr. Aufgrund der zentralen Lage und der guten Erreichbarkeit des Bezirks mit dem Rad ist Margareten daher prädestiniert.

Die Ziele und Aufgaben der Wiener Fahrradpolizei sind vielfältig. Gerade im Straßenverkehr geht es ihr darum, Unfälle vorzubeugen und den Verkehr zu überwachen. Kürzlich wurden neue E-Bikes für die Fahrradpolizei angeschafft. „In Ballungsräumen, wo Räder und E-Scooter allgegenwärtig sind, ist auch die Weiterentwicklung des uniformierten Fahrraddienstes der Polizei wesentlich“, wird der Innenminister zitiert. Daher schlagen wir Margareten als Stützpunkt für die Fahrradpolizei vor.

BR Mag.^a Elke Hanel-Torsch
Klubvorsitzende

BR Mag. Klaus Mayer, MA